

COVID- 19 en San Rafael: falleció el Dr. Marcelo Hoffman, Director de la Clínica Ciudad



La triste noticia se conoció hace instantes y provocó un gran pesar en la comunidad sanrafaelina.

El Dr .Marcelo Hoffman llevaba tiempo internado desde que se le diagnosticó COVID- 19. Tenía 50 años de edad y sus colegas lo recuerdan con cariño, destacando su profesionalismo. Cumplía funciones como Jefe de la Terapia Intensiva de la Clínica Ciudad y era el director de la misma. Contrajo esta enfermedad trabajando, cumpliendo su honorable labor en medio de una pandemia que azota al mundo entero.

Desde Diario San Rafael y Fm VOS acompañamos a familiares en este doloroso momento.